

NOTRE COMPAGNON HENRI MORISSEAU NOUS A QUITTÉS. UN BEL HOMMAGE LUI A ÉTÉ RENDU LE 24 NOVEMBRE A SAINT-MAIXENT-SUR-VIE

Henri Morisseau, officier de l'Ordre National du Mérite et chevalier de la Légion d'Honneur, s'est éteint à 85 ans le 19 novembre 2023 dans sa commune de Saint-Maixent-sur-Vie qu'il n'avait jamais quittée.



Dans sa jeunesse, il suit un apprentissage de charron-charpentier comme son père. Il reprend l'entreprise familiale à 26 ans et la développe jusqu'à avoir une vingtaine d'ouvriers. Il la cède à l'âge de la retraite en 1999. Il était très heureux que cette entreprise perdure aujourd'hui.

Mais c'est pour son engagement au service des autres qu'il est connu et reconnu en Vendée.

En effet à 29 ans, il devient maire de sa commune de 380 habitants qui en compte désormais 1 200. Il sera maire durant 42 ans jusqu'en 2008. Il détenait le record vendéen de la longévité au poste de premier magistrat d'une commune et avait été décoré pour cela par l'Assemblée des Maires de France.

Le maire actuel, Jean Soyer, témoigne. « Il a été un moteur, tout un système de bénévolat s'est mis en place autour de lui pour l'aider à faire évoluer la commune. Tout le monde avait envie de le suivre. »

Le plus gros chantier bénévole qu'il a conduit était la construction de la salle polyvalente achevée en 1985. Les logements communaux, l'extension de l'école, les vestiaires et le stade de foot font aussi partie des nombreuses réalisations qui ont changé le visage de la commune.

C'était un homme humainement très apprécié, extrêmement sympathique disent ceux qui l'ont souvent rencontré et ils sont très nombreux.

Un hommage lui a été rendu à l'église de Saint-Maixent-sur-Vie, cérémonie retransmise également dans la salle polyvalente en raison de l'affluence, plusieurs centaines de personnes ayant assisté aux obsèques. La foule présente à sa sépulture démontre, s'il en était besoin, à quel point la population lui est reconnaissante et lui était attachée. Un bel éloge funèbre a été prononcé par Jean Soyer, maire.

L'ANMONM était représentée par Philippe Potier, porte-drapeau et André Aubouin. Ce dernier a déposé la palme de l'ANMONM sur le cercueil.

Michel Montalétang